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議 事 録 

令和４年第９回かほく市教育委員会議事録 

招集年月日 令和４年９月２１日（水） 

招集の場所 かほく市役所 議会庁舎第１会議室 

開   会 令和４年９月２１日（水） 午後３時００分宣告 

出 席 委 員 

教育長        山 越   充 

教育長職務代理者   絈 野 武 利 

長 柄 悦 子 

諸 井 幸 子 

竹 中 健 司 

欠 席 委 員  なし 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教育部長       折 戸 靖 幸 

学校教育課長     山 川 忠 一 

生涯学習課長補佐   網 江 克 浩 

スポーツ文化課長   山 田 義 幸 

学校教育課長補佐   北 井 淳 之 輔 

管理担当専門員    荒 山   浩 

指導主事       竹 森 恵 美 

教育センター長    山 本 桂 一 

議事録署名 

委員の指名 

教育長は、議事録署名委員に次の２人を指名した。 

絈 野 武 利 竹 中 健 司 
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議案番号 件   名 結 果 

 

議案第２１号 

 

 

 

 

令和４年度かほく市教育委員会表彰被表彰者の決

定について 

 

 

 

原案可決 

 

 

 

請願・陳情 

番  号 
件  名 結 果 

 案件なし  

 

協 議 ・ 報 告 事 項 

(1) 令和４年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費９月認定結果について 

(2) 市長による特別授業「かほく市のまちづくり」の実施について 

(3) かほく市生涯学習フェスティバルの実施について 

(4) 令和４年度石川県市町教育委員会連合会研究大会（珠洲大会）について 

(5) 令和４年度教育委員県外視察研修（案）について 

(6) 国民文化祭の概要について 

(7) 管理・指導・教育センターより 
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議事の経過 

午後３時００分開会 

開 会 

【山越教育長】 

令和４年第９回かほく市教育委員会を開催します。 

 

議事録署名委員の指名 

【山越教育長】 

議事録署名委員の指名をします。署名委員として絈野委員、竹中委員を指名します。 

 

前回議事録の承認 

【山越教育長】 

前回の議事録の承認ということで、事務局より説明願います。 

【山川学校教育課長】 

（８月２５日開催の議事録にて説明） 

【山越教育長】 

前回の議事録について何かご意見、ご質問はありますか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

ご意見等ないようでありますので、前回議事録は承認されました。 

 

教育長の報告 

【山越教育長】 

２学期に入り約３週間が経過した。コロナの状況については、全国的、また、県内の

新規感染者数からも少しずつではあるが収まりつつある。しかし、学校に関しては２学

期に入って３小学校で学年閉鎖や学級閉鎖が行われた。感染経路としては学校内という

よりも児童生徒の周りの環境から感染しているケースが伺える。そんな中、１０月から

オミクロン株対応ワクチンが打てるようになり、また、妊婦や高校生以下にインフルエ

ンザ予防接種を無償で接種できるよう進めている。児童生徒にはインフルエンザ及びワ

クチンを打っていただければと思っている。 

８月２５日に開催された前回教育委員会以降、８月２８日にはサンドヒルグラウンド・

ゴルフ大会が３年ぶりに高松グラウンド・ゴルフ場で開催された。参加対象を県内に絞

り約６００名の参加で行われた。８月２９日には第２回国民文化祭実行委員会が開催さ

れ、来年度実施される国民文化祭の骨子が承認された。９月１０日には、コミュニティ

ースクールシンポジウムが開催され、学校職員、学校運営協議会委員とで協議が行われ

た。９月１１日には、西田幾多郎記念哲学館において第２０回全国吟詠大会が３年ぶり

に開催された。９月１６日、かほく市教育委員会表彰選考委員会を開催し、本日議案と

して提出している。９月１７日から１８日には、中学校新人大会が開催された。９月２

０日には国民体育大会選手激励会が開催された。そして本日、七塚小学校、金津小学校

の市教委学校訪問を実施しております。 

８月３０日から明日９月２２日まで９月定例会が開催された。提出した予算案等は基
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本的には可決される見込みである。教育委員会関係の一般質問では、学校給食費の無償

化を求める質問があり、年間約１億６千万円もの一般財源が掛かるため現実的ではない

との答弁をさせていただいた。 

中学校の部活動地域移行推進本部については、１０月１日から設置し本格的に準備を

進めていく。出来れば１２月中に骨子を本会にお示しできればと考えている。 

以上で教育長の報告事項とします。何か質疑等ありましたらお願いします。 

（意見・質問なし） 

 

 

 

議   件 

議案第２１号 令和４年度かほく市教育委員会表彰被表彰者の決定について 

 

 

【山越教育長】 

それでは議件に入ります。議案第２１号について事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長・網江生涯学習課長補佐・山田スポーツ文化課長】 

（教育功労賞・栄光賞被表彰者の業績及び功績について説明） 

【山越教育長】 

教育功労賞１団体２個人、栄光賞４個人の説明が終わりました。委員の方から質問、ご

意見はありませんか。 

【絈野教育長職務代理】 

教育功労賞２個人の方については、今年度をもって委員等を辞められるのか。 

また、表彰基準はあるのか。 

【山川学校教育課長・網江生涯学習課長補佐】 

２個人については、令和３年度をもって辞められている。 

【山川学校教育課長】 

また、教育功労賞の表彰基準として、活動歴が概ね２０年以上かつ年齢が５０歳以上の

者と定めている。 

【山越教育長】 

議案第２１号については、原案可決ということでよろしいですか。 

（異議なし） 

【山越教育長】 

それでは、議案第２１号については、原案のとおり可決しました。 

 

 

 

協議・報告事項 

(1) 令和４年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費９月認定結果について 

(2) 市長による特別授業「かほく市のまちづくり」の実施について 

(3) かほく市生涯学習フェスティバルの実施について 
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(4) 令和４年度石川県市町教育委員会連合会研究大会（珠洲大会）について 

(5) 令和４年度教育委員県外視察研修（案）について 

(6) 国民文化祭の概要について 

(7) 管理・指導・教育センターより 

 

 

【山越教育長】 

次に、協議・報告事項に移ります。（１）から（４）及び（６）について事務局から説

明願います。 

【山川学校教育課長】 

（令和４年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費９月認定結果について説明） 

（市長による特別授業「かほく市のまちづくり」の実施について説明） 

（令和４年度石川県市町教育委員会連合会研究大会（珠洲大会）について説明） 

【網江生涯学習課長補佐】 

（かほく市生涯学習フェスティバルの実施について説明） 

（国民文化祭の概要について説明） 

【山越教育長】 

（１）から（４）及び（６）の説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はあり

ませんか。 

【絈野教育長職務代理】 

 市長による特別授業について、高松中学校だけが生徒提案の発表形式となった経緯は

なぜか。 

【山川学校教育課長】 

 企画振興課が進めている事業の一つであり、企画振興課からの働きかけに対して高松

中学校が実施を希望し実現することとなったものである。 

【絈野教育長職務代理】 

 今年度は高松中学校で、持ち回りで来年度は他校で実施する事業なのか。 

【山川学校教育課長】 

 持ち回りの事業ではないと聞いている。 

 企画を紹介したうえで高松中学校から是非やってみたいとの返答があり実現した事業

であり、定住促進や子育て支援、産業振興など６テーマを基に市長へ提案することとな

る。 

【諸井委員】 

 国民文化祭の概要について、かほく市独自事業「かほくの芸術文化祭」のかほく市音

楽祭について、学校合唱とあるが対象は中学生か。 

【網江生涯学習課長補佐】 

 そのとおりです。 

【絈野教育長職務代理】 

 同じく国民文化祭の概要について、かほく市独自事業「哲学シンポジウム」は事前申

し込みか。 
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【網江生涯学習課長補佐】 

現時点では、事前申し込みとしている。 

【絈野教育長職務代理】 

 インターネットを利用しての放送は検討しているか。 

【網江生涯学習課長補佐】 

 その点については、別会場で中継するサテライト会場など現在検討中である。 

【山越教育長】 

 サテライト会場も良いがライブ中継も検討してほしい。 

また、国民文化祭については、協議を進めていく中で、その都度報告させていただく。 

他に、委員の方からの質問、ご意見はありませんか。 

（質疑なし） 

【山越教育長】 

次に、（５）令和４年度教育委員県外視察研修（案）について、実施の有無を問う。 

【絈野教育長職務代理】 

 本当に行きたいところがあれば実施してもいいが、そうでなければ無理に実施しなく

てもよい。 

【山越教育長】 

 学校訪問が出来るような雰囲気になった時に実施することとし、今年度も県外視察研

修については見送ることでよろしいか。 

（異議なし） 

 

 

 

その他 

・行事予定について 

 

 

【山越教育長】 

 協議・報告事項（７）の前にその他を事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長・網江生涯学習課長補佐・山田スポーツ文化課長】 

（１０月の行事予定について説明） 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

（意見なし） 

【山越教育長】 

 ９月２７日、安倍元首相の国葬が執り行われます。 

 国葬については、昨日、油野市長とも協議をし、政府が国民に弔意を求めないと述べ

ていることから、かほく市も市民に対して弔意を求めないという方針で承った。教育委

員会としても学校をはじめ教育施設においても弔意を求めないこととしたい。 

委員の方からのご意見はありませんか。 

（意見なし） 
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【山越教育長】 

ここで休憩とします。 

【休   憩】 

【山越教育長】 

 再開します。 

【山越教育長】 

次に、（７）管理・指導・教育センターより、上半期が終わりましたので管理担当専門

員、指導主事及び教育センター所長より前期の活動等について説明願います。 

【荒山管理担当専門員】 

・かほく市重点目標【学校教育関係】の達成に向けた取組（４月～９月） 

・平成２６年度～令和４年度かほく市共通アンケート経年比較について 

・かほく市教職員の多忙化改善の取組状況について 説明 

【竹森指導主事】 

・前期学校訪問まとめについて 

・学力調査の結果について 説明 

【山本教育センター所長】 

・本年度の重点目標について 

・前期（４月～９月）の取組について 説明 

 

【山越教育長】 

（次回開催日は、１０月２８日（金）午前９時００分からで決定） 

 

 

閉 会 

【山越教育長】 

以上で、令和４年第９回かほく市教育委員会を終了します。お疲れ様でした。 

 

午後５時００分 閉会 

 

 

教 育 長    山 越   充 

 

 

署名委員    絈 野 武 利 

 

 

署名委員    竹 中 健 司 


